

大寒から翌日にかけて久しぶりの雨となりました。乾燥していた畑も十分なお湿りでした。そして翌朝は、晴天で放射冷却と相まって、収穫を終えた畑は霜ですっかり白く染まりました。



暦の上では真冬ですが、蠟梅が香しく咲き、小梅も花開きました。

この冬、年末年始は比較的暖かく経過しました。県内の3つの氷柱はいずれも一週間ほど遅れて鑑賞できるようになったとのこと。また、天然氷の切出しも二週間ほど遅れたと報道されていました。



寒さの中、畑の片隅では露の臺が顔を出し、オオイヌノフグリ、ホトケノザが花開きました。

また、夏に学生たちの喉を潤す麦茶の大麦も成長しています。そこで、麦踏を行いました。今後もしっかりと成長するために行っていきます。



最近、ガチャガチャ（カプセルトイ）のコーナーが拡張されているのを見かけます。

写真は学生からのいただきものです。動物のキャラクターですが、野菜や果物で象られています。

今では、ご当地キャラクターや逸品を景品とするものも作られています。そしてガチャガチャに限らず、クレーンゲームの景品にも波及しています。

どこかで見かけたら覗いてみると興味深いものが見つかるかもしれません。

